



Se reunió Omar Ortega con empresarios de Asecem.

NAUCALPAN

PRD mexiquense propone tres requisitos para ir en alianza

Manuel Venegas

Para el PRD son fundamentales tres requisitos para ir en alianza: que sean gobiernos de coalición, que sean candidaturas comunes y que se legitime la candidatura; sino se cumplen, iríamos solos, por supuesto”, aseveró Omar Ortega Álvarez coordinador del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el Congreso del Estado de México.

Y agregó, en la posible alianza del PAN, PRI y PRD para la gubernatura al Estado de México se deberá legitimar al mejor candidato a través de un consejo ciudadano que decida el mecanismo de selección, con de reglas claras que contemplen debates públicos, esquemas de medición y elección, de lo contrario, el sol azteca, irá solo a la elección del 2023, aseguró el legislador.

El perredista expresó lo anterior durante una reunión con integrantes de la Asociación de Empresarios y Ciudadanos del Estado de México (Asecem), que preside el empresario Raúl Chapparro Romero. El perredista señaló que en la alianza

“Todavía no hemos establecido esa línea de comunicación, una vez que lo hagamos, tendremos que sacar al mejor candidato o candidata”.

OMAR ORTEGA ÁLVAREZ
coordinador del PRD en el Congreso estatal

deberán existir criterios claros para elegir al candidato que respete y responda a la militancia de cada partido político.

Condiciones peores

Destacó que “si en el Estado de México gobierna Morena, como resultado de las elecciones del próximo año, es inevitable que va a gobernar a nivel nacional durante otros seis años, con condiciones peores de las que tenemos actualmente”.

En otro orden de ideas, el legislador mexiquense Ortega Álvarez señaló que, para fomentar la inversión y crecimiento de las empresas en el Estado de México, es prioritario que los tres niveles de gobierno establezcan mecanismos para el combate a la corrupción y la delincuencia.

Alianza para 2023 va si hay gobiernos de coalición: PRD

ALEJANDRA REYES

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) está abierto a las alianzas con cualquier partido, aseguró el diputado Omar Ortega, quien ya levantó la mano para ser el abanderado del Sol Azteca para las elecciones gubernamentales del 2023 en el Estado de México, aunque puntualizó que "para que haya una coalición electoral, es fundamental que hayan gobiernos de coalición".

Ortega reconoció que buscarán una coalición de amplio espectro por lo que no descartan que incluso se tengan acercamientos con Nueva Alianza y el Partido Verde Ecologista, sin embargo, es necesario fortalecer a los partidos y posteriormente, ver el mejor escenario.

Explicó que entre los temas que se han tratado para afianzar una alianza electoral para el próximo año destacan temas como gobiernos de coalición, agenda común, políticas públicas, participación en los espacios de participación de los gobiernos municipales y estatales.

En lo que refiere a quien debe-

ría abanderar la alianza con otros partidos políticos consideró que se debe elegir a quien tenga el mejor posicionamiento, capacidad, profesionalismo, trayectoria, capacidad de debate público, elección indicativa previa, por lo que sería necesario que se conformara un consejo que ponga las reglas del juego.

Explicó que cada partido está haciendo sus estrategias y recalzó que hay quienes se ha adelantado en el proceso como Morena, partido al que acusó de llevar más de un año y que la candidata será Delfina Gómez; también recalzó que Acción Nacional está en la misma ruta con Enrique Vargas, mientras que en el PRD la coordinación para los trabajos para la agenda social democrática está encabezados por él mismo.

"De manera formal ninguno de los partidos ha sacado a su candidato, porque inician de manera formal en noviembre las convocatorias y las precampañas, a finales del mes de enero", añadió.

Omar Ortega, afirmó que los ánimos están muy avanzados, "ya pareciera que la elección fuera para el próximo mes, ya todos están

afilando los cuchillos, desenterrando las hachas por el caso de los ataques con Enrique Vargas, ya hay una efervescencia electoral para el próximo año".

En el caso particular del PRD, hizo hincapié en que se trabaja en la construcción de la agenda social democrática y ya se tomó la protesta a 500 brigadistas del Nuevo Amanecer, que llevarán los postulados del partido partido a lo largo y ancho del municipio de Ecatepec y van a recoger las propuestas de los ciudadanos, por lo que se espera que en la entidad se logre convocar a 100 mil brigadistas.

En el PRD se sigue trabajando, "no hay ningún tipo de amenazas, no persecución política y nada por el estilo. En el caso de San José del Rincón, puede ser un tema relacionado con la delincuencia organizada y ya lo supero a todos y se está tomando por asalto".

"Estamos conscientes que estos problemas se pueden presentar en cualquier momento y ojalá que no pase y se vaya tranquilizando. El gobierno federal, estatal y con la participación del municipal, deben tomar cartas en el asunto,

para que eso se vaya mitigando en el tema de la violencia".

Frente a los integrantes del sector empresarial, Omar Ortega coincidió en que se deben aprobar iniciativas y reformas a la ley para hacer más seguro al estado. Sin embargo, también expresó que se deben establecer nuevos mecanismos y estrategias para el combate a la corrupción, así como agilizar los trámites burocráticos que en muchos casos entorpecen la creación de nuevas empresas.

Durante la reunión, dijo estar a favor de incentivos fiscales para el sector empresarial, ya que consideró que es necesario para la reactivación económica, ya que la contingencia por la pandemia, cerró uno de cada cinco negocios.

Ante los cuestionamientos de la ASECEM referente al proceso del 2023 sobre si el PRD irá en alianza, Omar Ortega reconoció que es una alternativa que participen junto con los partidos PAN y PRI, siempre y cuando sea bajo el esquema de gobiernos de coalición, en el que más allá de ganar, es que sean tomadas en el plan de gobierno las luchas y causas que enarbola el perredismo.

GISELA GONZÁLEZ

El Partido de la Revolución Democrática (PRD), podría ir solo en las elecciones del 2023 si no se cumplen con las normas claras para conformar un gobierno de coalición y si las candidaturas no son comunes y legítimas, señaló el legislador perredista Omar Ortega, en reunión con integrantes de la Asociación de Empresarios y Ciudadanos de México (Asecem), en Naucalpan.

El también coordinador de la agenda social demócrata, sostuvo que, para la legitimación del candidato, el PRD ha propuesto la realización de encuestas de posicionamiento, así como de evaluación y además un debate de cada uno de los candidatos de los partidos que conformen la posible alianza.

"Cada partido debe sacar su candidato, tenemos que tener mecanismos de medición que tengan posicionamiento y evaluación, un debate público para ver las propuestas y una encuesta interna, una vez que se haga ese proceso, quien resulte ser el mejor, que sea quien encabece la coalición", explicó.

De acuerdo al diputado perredista, será hasta marzo cuando se presente de manera formal a quien

El PRD irá solo en 2023, si no hay una candidatura legítima

Omar Ortega propone candados para seleccionar al mejor perfil



FOTO: ESPECIAL

APUNTE

ORDENAN AL PRD RESTITUIR A CAMPUZANO

La Sala Regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación resolvió nuevamente restituir a Cristian Campuzano Martínez como Presidente del Partido de la Revolución Democrática en el Estado de México, esta vez en un plazo de tres días. Luego de resolver los incidentes presentados tanto por la Mesa Directiva del PRD como por Cristian Campuzano Martínez, en sesión privada celebrada el viernes 19 de agosto, la Sala Regional Toluca resolvió declarar fundado el incidente de incumplimiento de sentencia y "vinculó a la mesa directiva para que dé cumplimiento a la sentencia principal". Con lo anterior, concluye la cadena impugnativa relacionada con la dirigencia y se sostiene que la restitución de Cristian Campuzano como dirigente estatal de dicho instituto político ha quedado firme, toda vez que no hay ningún otro juicio o medio pendiente por analizar.

resulte ser la figura de la coalición para competir contra el Movimiento Regeneración Nacional (Morena), por la gubernatura de la entidad mexiquense.

De conformarse la unión de partidos, el PRD podría ir de la mano con el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y tienen en la mira que Movimiento Ciudadano se pueda unir a ellos.

En la reunión con los empresa-

rios, el legislador expresó fomentar la inversión y crecimiento de las empresas e indicó que es prioritario que los tres niveles de gobierno establezcan mecanismos contra la corrupción y la delincuencia.

Aunado a ello, reconoció que se debe trabajar para agilizar los trámites burocráticos que en muchos casos entorpecen la creación de nuevas empresas y dijo estar a favor de incentivos fiscales para el

sector empresarial, pues consideró, son necesarios para la reactivación económica, tras la crisis de la pandemia en donde uno de cada cinco negocios tuvo que cerrar.

Comentó que una de sus propuestas es eximir de los impuestos municipales a las micro, pequeñas y medianas empresas, mientras no se encuentre una solución económica para apoyarlas.

Asimismo, coincidió con la pos-

tura empresarial para la creación de políticas públicas que coadyuven a la generación de empleos para los jóvenes recién egresados de las carreras universitarias

Finalmente, señaló que continuará llevando a cabo reuniones con diferentes sectores de la población para recoger sus inquietudes y trabajar de la mano, con el objetivo de impulsar un mejor Estado de México en todas las materias.